

propriétés aux meilleures conditions possible et faire rapport au Bureau afin que ce dernier puisse accepter les conditions et autoriser la passation des baux.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 7 février 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée. Tous présents.

1.—Soumise une offre de M. Jeffrey Burland, de céder une certaine rue à la Cité, sous certaines conditions.

Résolu: De référer à l'ingénieur en Chef pour rapport.

2.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, sur une réquisition du Chef Tremblay, pour l'achat d'échelles à extension.

Résolu: De renvoyer ladite réquisition.

3.—Soumise une communication de MM. Pelletier & Pelletier, procureurs de M. Auguste Dionne, informant la Ville que ce dernier entend abandonner et abandonnera l'occupation des voûtes qu'il a construites sous le trottoir des rues Sainte-Catherine et Drummond.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur l'étendue des droits de la Ville, et sur les conditions dans lesquelles ce permis peut être révoqué.

4.—Soumise une offre de M. Jos. Labelle, de vendre à la Cité, pour la somme de \$20,000, une propriété portant le No 630 du cad. du quartier Sainte-Cunégonde, No 489-91-93 et 95 rue Notre-Dame, en rapport avec l'expropriation pour l'élargissement de ladite rue.

Résolu: D'informer M. Labelle que le Bureau ne peut accepter cette offre.

5.—Soumise une communication du gérant-général du Canadian Northern Québec Ry., transmettant un plan bleu, montrant la voie d'évitement proposé, à travers l'avenue Laurier.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

6.—Soumise une communication du vice-président de la compagnie de chemin de fer du Grand-Tronc, demandant la permission de paver le côté sud de la rue Saint-Etienne, à la Pointe Saint-Charles, où se trouve actuellement le trottoir, de façon à procurer un accès plus facile aux cours de ladite compagnie.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

7.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, recommandant que M. J. A. Martin soit nommé à la position de commis-comptable dans son bureau.

Résolu: Que M. Martin soit nommé à ladite position, à compter du 10 février courant, au salaire voté au budget, savoir \$700 par année.

8.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, informant le Bureau que la Banque de Montréal, qui avait consenti à négocier l'emprunt de £750,000, au taux de 4¾%, escompte et charges, a accordé une réduction supplémentaire qui réduit le taux à 4½%.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

9.—Soumise une communication de la Montreal Water & Power Company, au sujet de la demande d'enquête sur le Département de l'Aqueduc, par la Canadian Fire Underwriters Association.

Résolu: De transmettre au Greffier de la Cité pour communication au Conseil.

10.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 3 février 1913, au sujet de l'opportunité de placer des lumières rouges au-dessus des boîtes d'alarmes.

Résolu: De référer de nouveau au Surintendant du Département de l'Eclairage pour rapport additionnel.

11.—Il est

best possible conditions and report to the Board in order that the latter may approve the conditions and authorize the passing of leases.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 7th February 1913, a.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée. All the members of the Board.

1.—Submitted an offer Mr. Jeffrey Burland to cede to the City certain streets on certain conditions.

Referred to the Chief Engineer for a report.

2.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, anent a requisition from Chief Tremblay for the purchase of extension ladders.

Resolved: That the said requisition be referred back to Chief Tremblay.

3.—Submitted a communication from Messrs. Pelletier & Pelletier, attorneys for Mr. Auguste Dionne, informing the City that the latter will cease to use the vault which they have constructed under the sidewalk, corner St. Catherine and Drummond streets.

Referred to the Law Department for a report on the extent of the City's rights and the conditions on which the permit can be cancelled.

4.—Submitted an offer from Mr. Jos. Labelle, to sell to the City, for the sum of \$20,000, a property bearing cab. lot No. 630 of St. Cunégonde Ward, Nos. 489-91-93 and 95 Notre Dame street, in connection with the expropriation for the widening of the said street.

Resolved: That Mr. Labelle be informed that the Board cannot accept the said offer.

5.—Submitted a communication from the General Manager of the Canadian Northern Québec Ry., transmitting a blue print showing the proposed siding, across Laurier avenue.

Referred to the Chief Engineer for a report.

6.—Submitted a communication from the vice president of the Grand Trunk Railway Company asking for permission to pave the southern side of Saint Etienne street, at Point St. Charles, where there is now a sidewalk in order to provide an easier access to the said Company's yards.

Referred to the Chief Engineer for a report.

7.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, recommending that Mr. J. A. Martin be appointed to the position of accountant in his office.

Resolved: That Mr. Martin be appointed to the said position, from the 10th February instant, at the salary voted in the budget, i.e.: \$700 per annum.

8.—Submitted a report from the City Treasurer, informing the Board that the Bank of Montreal which had consented to negotiate the loan of £750,000, at the rate of 4¾%, discount and charges had allowed a supplementary reduction, which reduces the rate at 4½%.

Resolved: That said report be transmitted to Council.

9.—Submitted a communication from the Montreal Water and Power Coy. re investigation into the Waterworks Department asked for by the Canadian Fire Underwriters Association.

Resolved: That the same be transmitted to the City Clerk for submission to Council.

10.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 3rd February 1913, anent the advisability of placing red lights over alarm boxes.

Referred to the Superintendent of the Light Department for an additional report.

11.—It was